## The Phoenix Theatre gastierte

Am 31. März hat uns "The Phoenix Theatre" besucht. Ein etwas anderes Theater, da die Schauspieler aus England kommen und die Stücke auch auf Englisch spielen. Zunächst wurde "The Banana Gang" für die sechsten Klassen aufgeführt: Ein Gangsterstück, in dem Kommissar und Verbrecher sich ein Katzund-Maus-Spiel liefern. Statt Pistolen gibt es Bananen, deren Schalen zu Boden geworfen werden, damit der Gegner darauf ausrutscht.



Weiter ging es mit "Furious Games": Es ging um Probleme von Teenagern in der Schule und mit den Eltern. Die Mutter hört einem nicht richtig zu und ist viel zu viel mit anderen Dingen beschäftigt. Das Mädchen, auf das man steht, hat einen anderen Freund. Man fühlt sich mit der Schule und generell einfach überfordert.

Nach dem Stück durften die Schülerinnen und Schüler den Schauspielern noch Fragen stellen. Es kamen unter anderem die Fragen nach dem Alter der Schauspieler oder deren Lieblingsfußballclub auf.

Wir freuen uns, dass das Phoenix Theatre an unserer Schule zu Gast war.

